
PROTOKOLL		
AUSSCHUSSSITZUNG	DES	ELTERNVEREINS	AM	BRG	18	

	
	
Termin:		 Dienstag,	29.05.2022	um	18.00	bis	20.20	
Ort:		 	 BRG	18,	Mehrzwecksaal		
	
EV	vertreten	durch:	

Claudia	Straub	(Obfrau)		
Richard	Crevenna	(Stellvertreter	der	Obfrau)		
Doris	Spitznagl	–	Drobits	(2.	Stellvertreterin	der	Obfrau)		
Sonja	Hebenstreit	(Stellvertreterin	des	Kassiers)		
Andrea	Gumpenberger	(Schriftführerin)	
Judith	Knieper	(Schriftführerin-Stellvertreterin)			
	
	
Ad	1:	Eröffnungsworte	der	Obfrau	
	
Fr.	Straub	begrüßte	die	(leider	wenigen)	anwesenden	Elternvertreter	und	Eltern.		

Ad	2:	Fragerunde	mit	und	an	Frau	Direktorin	Spann-Birk		
	
Die	Direktorin	begrüßt	alle	Eltern,	mit	Dank	für	die	Einladung.	Es	war	kein	leichtes	Jahr,	auch	
dank	Elternverein	haben	wir	aber	eine	gute	Schulgemeinschaft	(wozu	auch	der	erfolgreiche	
Schulball	beigetragen	hat).	Viele	Konflikte,	da	alle	wieder	im	Präsenzunterricht	sind,	
besonders	in	den	1.	und	2.	Klassen,	den	Kindern	fehlt	das	soziale	Zusammenleben.	Viele	
Konflikte	auch	zum	Ende	des	Schuljahres,	Notendruck	ist	groß.	Zunehmend	wird	ein	
Problem,	dass	einige	Kinder	es	nicht	mehr	schaffen,	in	die	Schule	zu	kommen	und	
schlimmer,	das	Haus	nicht	mehr	zu	verlassen.	Panikattacken	häufen	sich	(einige	Male	musste	
die	Rettung	gerufen	werden).	Wiederintegration	in	den	Schulalltag	ist	schwierig.	Betrifft	ca.	
ein	Kind	pro	Jahrgang.	Bitte	an	Eltern,	Kontakt	aufzunehmen,	wenn	sich	so	ein	Problem	bei	
den	Kindern	abzeichnet.	Wir	haben	eine	psychologische	Anlaufstelle	in	der	Schule:	Frau	Mag.	
Wenk	(externe	Beraterin,	Traumapädagogin),	die	einige	Stunden	im	Monat	da	ist.	Corona	
hat	diese	Probleme	verstärkt,	vielleicht	sogar	ausgelöst...		

Eine	Beschwerde	bezüglich	Sportwoche	und	Skiwoche	in	Bezug	auf	Sauberkeit	der	Zimmer:	
Schule	schaut	drauf,	aber	Unterkünfte	nicht	sehr	teuer.	Danke	von	Eltern-Seite,	dass	die	
Veranstaltungen	stattgefunden	haben.		

Die	Schüler*innenberatung	wird	nächstes	Jahr	von	Hrn.	Prof.	Zedlacher	und	Frau	Prof.	Lora-
Gubesch	betreut	(anstelle	von	Frau	Mag.	Herzog,	die	dieses	Jahr	an	einer	Europäischen	
Schule	in	Brüssel	unterrichtet).	Informationen	auf	der	Schul-Homepage	unter	„Beraten	–	
Begleiten	–	Unterstützen“.	

Gaming-Gruppen	und	andere	digitale	Gruppen	-	wird	ebenfalls	zunehmend	ein	Problem	und	
sollte	diskutiert	werden.		

Fach	Digitales	Lernen	für	die	1.,	2.	und	3.	Klassen	und	ab	nächstes	Jahr	in	der	gesamten	



Unterstufe.	Sollten	Laptoptage	für	die	unteren	Klassen	beibehalten	werden?	Idee,	dass	nicht	
alles	immer	in	die	Schule	geschleppt	werden	muss.	Schwierig	ist,	dass	die	Kinder	dann	nicht	
genug	an	die	Benutzung	herangeführt	werden.	Die	Schule	hat	einen	versperrbaren	
Ladewagen	für	24	Laptops.	Die	Anschaffungskosten	liegen	zwischen	800-1400	Euro,	
vielleicht	sollte	man	an	die	Anschaffung	eines	2.	Ladewagen	denken.	Damit	könnten	die	
Laptops	zB	in	der	Schule	verbleiben	und	an	zwei	aufeinanderfolgenden	Tagen	in	der	Schule	
verwendet	werden.		

Frage,	warum	immer	so	viel	in	die	Schule	getragen	werden	muss.	Tasche	wiegt	auch	in	der	
Unterstufe	bei	8-9	kg,	also	zu	viel.	Laptops	und	Bücher	sollten	nicht	alle	mitgenommen	
werden	müssen,	zumal	es	alle	Schulbücher	auch	digital	gibt.		

Frage,	warum	bei	den	Laptops	der	unteren	Klassen	die	Administratorenrechte	nicht	
eingeschränkt	werden:	Kinder	können	alles	schauen	(und	machen	dies	teilweise	auch	
während	des	Unterrichts).	Es	gibt	auch	eine	Software,	die	es	erlaubt	auf	Screens	zuzugreifen,	
und	so	eine	Kontrolle	ermöglichen.		

Der	Servicevertrag,	wenn	die	Laptops	kaputtgehen	oder	gewartet	werden	müssen,	ist	nicht	
ausreichend,	bzw.	wird	von	den	Servicebetreibern	sehr	eng	interpretiert.		

Frage	nach	der	NMB:	ist	extrem	ausgelastet,	ggfs.	muss	die	Schule	das	Angebot	
einschränken,	da	nicht	ausreichend	Freizeitpädagogen	zur	Verfügung	stehen	(Ausschreibung	
läuft).	

Frage	nach	der	Pausenregelung:	ist	wieder	wie	vor	Corona...		

Ad	3:	SGA	News		

• Fotograf	ist	nach	wie	vor	Herr	Cichini			

• Termine	für	das	Schuljahr	2022/23:	
• Die	schulautonomen	Tage	wurden	wie	folgt	festgelegt:		 14.	November	2022	

	 09.	Dezember	2022	
	 19.	Mai	2023	
	 09.	Juni	2023	

• Das	Begrüßungsfest	ist	am	7.	Oktober	2022,	
• Der	Tag	der	offenen	Tür	am	18.	November	2022	und	der		
• Sprechtag	am	30.	November	2022	(Anmeldung	digital,	Termine	aber	hoffentlich	in	

Präsenz).	
• Wir	haben	6	ukrainische	Schüler	neu	in	der	Schule	(alle	in	der	Unterstufe),	sowie	

auch	einen	neuen	türkischen	Schüler.		Mehr	Schüler	können	nicht	aufgenommen	
werden,	da	dann	ein	eigener	Deutsch-Kurs	gemacht	werden	muss,	dafür	aber	an	der	
Schule	die	Kapazitäten	fehlen.	

• Der	Schulball	war	ein	Erfolg:	alle	Karten	wurden	verkauft,	das	Palais	Wertheim	war	
eine	gute	‚Location’.	Insgesamt	konnte	ein	Gewinn	von	2150	Euro	an	das	SOS	
Kinderdorf	überwiesen	werden.	Einziges	Problem:	die	Organisation	der	Tombola	hat	
nicht	gut	funktioniert,	ebenso	wenig	wie	das	Aufräumen.	Termin	für	nächstes	Jahr	



steht	noch	nicht	fest.		

Ad	4:	Allfälliges		

• Hygieneartikel	(Binden,	Tampons)	auf	den	Mädchentoiletten:	Angebot	wurde	gut	
angenommen,	Kosten	übernimmt	b.a.w.	der	Elternverein.	

• Das	Schulfest	am	29.	Juni	2022,	von	17-21	Uhr.	Große	Bitte:	Kuchen	beisteuern,	und	
am	Grill,	beim	Ausschank,	beim	Auf-	und	Abbau	helfen.	Eine	Liste,	in	die	sich	alle	
Hilfswilligen	eintragen	können,	wird	herumgeschickt	werden.		

• Homepage:	der	EV	wird	versuchen,	die	Seite	etwas	zu	beleben:	deshalb	bitte	
informative	Beiträge	beisteuern	–	wer	immer	eine	Idee	hat,	bitte	melden.		

	


